

HALAMAN JUDUL

Evaluasi Kebijakan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam Menerapkan Peraturan Daerah

Nomor 2 Tahun 2017 Tentang Kawasan Tanpa Rokok Di Institusi Pendidikan

(Studi Kasus SD N Tamansari II)

SKRIPSI

Dianjurkan Guna Memenuhi Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Pada Program Studi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah

Yogyakarta

Disusun Oleh :

Nama : Genia Priliarahma

NIM : 20160520224

PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2019

HALAMAN PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Genia Priliarahma
Nomor Mahasiswa : 20160520224
Jurusan : Ilmu Pemerintahan
Fakultas : Ilmu Sosial dan Politik

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul **“Evaluasi Kebijakan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam Menerapkan Peraturan Daerah Nomor 2 Tahun 2017 Tentang Kawasan Tanpa Rokok Di Institusi Pendidikan (Studi Kasus SD N Tamansari II)”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali pada dasar teori yang saya kutip dari berbagai buku, jurnal ataupun website secara online ataupun offline dan sumbernya sudah saya cantumkan pada halaman daftar pustaka sebagai referensi dalam menyajikan data dan juga gagasan dalam naskah skripsi ini. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut di batalkan.

Yogyakarta, 04 Agustus 2020

Genia Priliarahma

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya. Segala syukur aku ucapkan atas hadir-Nya serta Ia yang sudah menghadirkan berbagai pihak yang berarti dalam hidup saya yang telah banyak membantu saya. Dengan segala suka cita saya persembahkan skripsi ini untuk :

1. Yang paling pertama kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, dengan kehendak dan izin-Nya serta kekuatan dan kesabaran yang diberikan dalam perkuliahan terkhususnya dalam proses penulisan skripsi ini saya ucapkan Alhamdulillahirrabila'lamiin.
2. Untuk kedua orangtua, Ayah Irfan dan Ibu Asisfa Helmi yang selalu memberikan dukungan dengan segala cinta dan kasih sayang serta doa-doa terbaik yang ayah dan ibu selalu panjatkan untuk kelancaran semua urusan adek. Adek tahu, tidak mudah untuk ayah dan ibu melepas adek yang merupakan anak gadis satu-satunya untuk jauh dari kalian terkhususnya ayah yang sebenarnya menentang adek untuk kuliah pada kondisi tempat yang belum pernah kita datangi dan dengan pemikiran ayah kalau adek ini belum bisa apa-apa dilihat dengan kebiasaan adek dirumah. Tapi dengan kepercayaan ibu terhadap adek dan berusaha meyakinkan ayah untuk percaya kalau adek bisa menghadapinya akhirnya adek bisa sampai ditahap ini. Adek harap dengan skripsi ini dan segala usaha yang telah adek lakukan selama perkuliahan bisa menjadi persembahan untuk ayah dan ibu serta bisa membanggakan ayah dan ibu. Terimakasih ayah dan ibu.
3. Untuk Abang Dion Leoricca, terimakasih buat dukungannya selama perkuliahan adek. Terimakasih juga telah membantu meringankan ayah dan ibu untuk perkuliahan adek dan kehidupan adek selama ditanah rantau. Dengan sikap abang yang dulu selalu dingin dan pendiam buat adek selalu takut buat mendekati abang duluan karena takut ditolak dan dicuekin. Tapi ternyata dengan kondisi kita jauh bisa menyadarkan kita kalau sebenarnya kita saling membutuhkan satu sama lain dengan abang yang mulai menanyakan adek sama ibu ketika adek jauh, selalu nyuruh adek buat cepat pulang walaupun lewat perantara ibu dan lainnya.

Mungkin buat orang ini terlambat, tapi untuk adek tidak apa-apa terlambat daripada tidak sama sekali. Terimakasih juga sudah melunakkan hati untuk adek satu-satunya ini dan adek harap abang juga selalu bahagia dan diberikan kemudahan dalam segala urusannya.

4. Untuk Dosen Pembimbing, Bapak Awang Darumurti, S.IP., M.Si. yang sudah memberikan banyak sekali bantuan dan masukan-masukan dalam penulisan skripsi ini. Saya ucapkan terimakasih atas segala ilmu dan waktu yang telah diberikan selama perkuliahan dan bimbingan skripsi.
5. Untuk teman, sahabat, sosok spesial yang terkadang bisa jadi teman kelahi Darmawan Mukhlisin yang sudah menemani hari-hariku ditanah perantauan yang jauh dari keluarga dan saat aku berada dimasa-masa senang maupun sedih. Terimakasih sudah mau meluangkan banyak waktunya untukku, sudah mau bersabar menghadapi aku yang masih suka keras kepala, mau mendengarkan keluh kesahku, mendukung dan menguatkanmu saat aku mulai banyak pikiran dan ingin menyerah, mengingatkan jika ada masalah untuk tidak selalu hanya mengeluh tapi juga harus dihadapi dan motivasi lainnya. Semoga kamu selalu diberikan kelancaran dalam segala urusannya dan keinginanmu dapat tercapai.
6. Untuk sahabat-sahabatku tercinta Iyomi Hasti, Novita Lestari, Dini Megy dan Kyntan yang telah mengisi hari-hariku dengan canda dan tawa kalian serta menemaniku ketika sulit selama perkuliahan ini. Terimakasih sudah mau menjadi teman baikku selama diperantauan ini, menemaniku ketika jauh dari keluarga, dan menguatkanmu ketika aku merasa sedih. Maaf kalau aku banyak merepotkan, menyakiti kalian dengan sengaja maupun tidak sengaja dan belum menjadi teman yang baik untuk kalian. Aku harap setelah perkuliahan ini dan kita masing-masing kembali ke daerah kita hubungan kita tetap berlanjut dan baik baik saja dan kita bisa bertemu lagi dilain waktu.
7. Untuk Nico dan Yustika, terimakasih sudah mau direpotkan dengan segala pertanyaanku ketika aku merasa tidak mengerti dalam perkuliahan dan proses skripsi dan mau menjelaskan dengan perlahan dan berulang ketika aku masing

merasa bingung. Semoga kalian bisa meraih apa yang kalian inginkan dan kalian cita-citakan.

8. Dan untuk semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dalam perkuliahan maupun dalam proses pembuatan skripsi ini, saya ucapkan terimakasih banyak. Semoga kebaikan yang telah diberikan dibalas oleh Allah SWT.

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan Semesta Alam yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Evaluasi Kebijakan Pemerintah Kota Yogyakarta dalam Menerapkan Peraturan Daerah Nomor 2 Tahun 2017 Tentang Kawasan Tanpa Rokok Di Institusi Pendidikan (Studi Kasus SD N Tamansari II)”** dengan baik. Shalawat serta salam senantiasa dihaturkan kepada Nabi Agung kita Muhammad SAW yang telah mengantarkan umat manusia dari zaman kegelapan ke zaman yang terang menderang. Penyusunan skripsi ini dilakukan bertujuan untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Pemerintahan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulisan skripsi ini tidak mungkin dapat diselesaikan tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dr. Titin Purwaningsih, S.IP., M.Si. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan bimbingan kepada para mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Politik.
2. Bapak Dr. Muchamad Zaenuri, M.Si., selaku Ketua Prodi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan bimbingan kepada para mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Politik.
3. Bapak Awang Darumurti, S.IP., M.Si. sebagai dosen pembimbingan skripsi saya yang senantiasa dengan penuh kesabaran dan keikhlasan hati membimbing dan memberikan masukan selama saya mengerjakan skripsi.
4. Dosen Prodi Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan bimbingan dan bekal ilmu selama masa perkuliahan
5. Para staf Tata Usaha, perpustakaan serta karyawan Fakultas Ilmu Sosial dan politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah membantu penulis selama masa studi.
6. Orang tua saya Ayah dan Ibu yang telah menjadi orangtua hebat selalu memberikan saya semangat untuk terus menjadi yang lebih baik
7. Responden dari penelitian ini yang telah bersedia meluangkan waktunya.

Penulis menyadari bahwa skripsi yang penulis buat ini masih jauh dari kata sempurna, hal ini karena terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki penulis. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan segala bentuk dan saran dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak terkhususnya Pemerintah Kota Yogyakarta terkait Peraturan Daerah Tentang Kawasan Tanpa Rokok.

Yogyakarta, 04 Agustus 2020

Penulis

Genia Priliarhma